

FOUFLIN-RICAMETZ.- C'est le gros projet de 2015

La salle communale prête pour la ducasse ?



Les habitants attendent la salle communale avec impatience.

■ **Philippe de Plasse a présenté ses vœux aux habitants dimanche depuis la salle des fêtes de Ternas. Pour la dernière fois ?**

«*Ne pas baisser la tête et crier justice et liberté*» lançait Philippe de Plasse, maire, au regard de l'actualité récente. Pour 2015, le projet principal, déjà en cours, est bien entendu, celui de la nouvelle salle des fêtes. Début des travaux ? La semaine prochaine!... avec entre autres de la voirie, le plancher et l'intervention du charpentier. L'ancienne salle de quarante ans d'âge ayant été rasée en

2014 et désamiantée, lui fera place une toute nouvelle, en structure bois, sur les fondations de celle actuelle. Son coût est estimé à 400 000€ (TTC). L'objectif serait une fin de travaux pour début juillet, soit juste avant la ducasse. La confirmation en était faite par l'architecte lui-même, Bertrand Morchain, qui avait fait le déplacement d'Arras. L'église sera dans le futur, c'est à dire pas avant 2017, la deuxième préoccupation de la municipalité. Il faudra en sécuriser le chœur. Signalons encore la réfection des trottoirs de la rue de Maisnil était aussi évoquée pour l'avenir.

Abeille le 15 Janvier 2015